
□记者 陈凯璐

近日，市民朱先生拨打8890热线

称，大徐路口往七里经堂方向路段，

未设置人行道与非机动车道，存在严

重安全隐患，希望相关部门处理。

国道上没有非机动车道
存在安全隐患

5 日，记者与朱先生取得联系，

朱先生告诉记者，他就住在大徐村

一带，常常要骑着电动车经过这条

路，每次在这段路骑电动车都提心

吊胆的。朱先生所说的这条路段，

位于 330 国道大徐村路口往金华方

向，这里没有非机动车道的道路大

约有 30 多米。“因为没有非机动车

道，无论是我们骑电动车的，还是行

人走路，都只能沿着机动车道边上

走 ，这 边 车 这 么 多 ，实 在 是 太 危 险

了。”朱先生说。

当天下午 4 点，记者来到朱先生

所说的路段。这条道路为双向六车

道，而在大徐村路口往金华方向一

侧，机动车道边上有一条护栏，而护

栏的另一边，便是一条水沟，宽约一

米。此时虽还未到下班高峰期，但

330 过道上车流量很大，不时有大型

货车经过。

记者在现场看到，从此处经过的

电动车也不在少数，他们骑着电动车

在机动车道上行驶，穿行在大型货车

之间，险象环生。“没办法，这里没有

非机动车道，车多是多了点，我们骑

电动车的时候只能小心翼翼的。把

这里拓宽一点就好了，骑车就不用战

战兢兢了。”从此处骑电动车经过的

市民徐女士说。

已与养护公司沟通
将盖沟增设非机动车道

那么在车流量如此密集的330国

道边，为何会没有非机动车道，下一

步将如何处理？

就此问题，记者联系了公路段的

相关工作人员。他告诉记者，这里原

本只有两个车道，前两年，因治堵需

要安装红绿灯，在原来的单向双车道

的基础上增加了一个车道。因此，需

将原来的护栏往外移，占用了原先的

非机动车道。但大徐路口往金华方

向这一小段路边有水沟，这条水沟没

有盖板，导致这一路段一直没有非机

动车道。

目前，公路部门已经与养护公司

进行沟通，下一步在工程建设中将对

此边沟用盖板进行封闭，增设非机动

车道，以方便群众通行。
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你说我办

国道边没有非机动车道有安全隐患
交通运输局：将盖住水沟增设非机动车道

□记者 陈凯璐

近日，市民徐先生打入8890热线

称，客运西站红绿灯放行时间太短，

希望能延长时间，希望相关部门核实

处理。

绿灯时间太短
导致道路拥堵

5 日，记者联系上徐先生，徐先

生说，自己住在九铃西路一带，每天

要 经 过 西 站 这 个 红 绿 灯 路 口 很 多

次。徐先生所说的这个红绿灯路口

是飞凤路与九铃西路交叉口。“我去

飞凤路或者华丰菜场就在这个路口

右转，要去九铃东路就在这个路口直

行，总之都要经过这个路口。我每天

早上 7 点多就出门，这个时间刚好是

高峰期。由于这里直行和左转都是

同时进行，此时在这里左转的话，有

时候一个红绿灯只能通过四五辆车，

真的是太短了。”对于这个红绿灯，徐

先生颇有怨言。

令徐先生欣慰的是，他向 8890

反映后，目前交警部门已经对这个路

口的红绿灯进行了微调。“现在开起

来就好多了，基本上不堵了。”徐先生

说。

5 日下午，记者来到徐先生所说

的这个路口，因为此时未到下班高峰

期，来往的车辆不是很多，交通还相

对比较通畅。在该路口的南往北方

向，记者用秒表进行测算，绿灯时间

为 28 秒左右。在此处等候左转的车

辆基本上一个红绿灯周期内能成功

通过，偶尔对向有直行车辆，堵住左

转车辆方向时，需要等候两个红绿灯

周期。

已根据实际情况
对绿灯时间进行延长

随后，记者联系了市公安局交警

大队相关工作人员，他表示对该对该

路口的情况进行了解后，发现该路口

南往北方向左转车辆相对较多，相应

车辆的等待时间较长。针对这个情

况，已经对该路口的绿灯时间进行了

延长。“调整了一个方向的绿灯时间

后，相应的其他方向的绿灯时间也要

做延长，已经在早晚高峰期，对各个

方向的绿灯时间进行了 1—3 秒不等

的延长。”该工作人员表示，先按照这

种方案对该路口进行调整，视之后的

道路实际通行情况，如有需要调整

的，再做调整。

绿灯短难通过，能否延长时间
交警大队：已根据实际情况进行延长绿灯时间

□记者 陈凯璐 整理

马路隔离栏被拆
重新安装

137******13 市 民 黄 先 生 来 电 ：
330 国道人民医院-总部中心的一段

路，马路上的隔离栏被拆除，横穿马路

的市民较多，容易引发交通事故，市民

建议能够安装回去。

市交通运输局：330 国道人民医院

—总部中心马路上的隔离栏确实被拆

除了，这是由于原有隔离栏过高而且破

损严重，所以对其进行拆除并重新安

装。

煤烟影响住户
已责令进行整改

152******16 市民胡女士来电：九

铃西路一家牛肉面店早上三点就开门

做早餐，三芯炉放在店外烧，煤烟气味

冲到楼上，严重影响楼上居民生活，旁

边另外几家餐饮店使用用电炉，所以不

存在煤烟问题，市民要求该商店换成用

电炉或者搬走。

市综合行政执法局：我局西城中队

队员前往现场查看，情况属实，执法队

员当即对该店的煤球炉进行暂扣，暂扣

煤球炉 3 个。执法队员责令店主进行

整改，禁止使用煤球炉，店主承诺尽快

整改完成。后续，中队将依照职能继续

加强巡查监管。

建筑垃圾影响出行
已进行整治

158******73 市民孙女士来电：城

西新区龙湖西苑 1 幢门口，堆着很多建

筑垃圾，影响市民出行，希望相关部门

严肃处理。

城西新区管委会：已联系城西新区

行政执法大队，中队已经进行部署，对

该地块进行整治，加大处罚力度。

砂石车掉石子
已清理并查处

135******59 市民周先生来电：石

柱到舟山路段，每天有很多运石子的大

车经过，一路上掉石子，影响交通安全，

希望相关部门核实处理。

市交通运输局：据中队人员了解，

砂石是夜间超限超载车辆运输洒落，已

由养护人员清扫干净。下一步，公路管

理段将加强对该路段巡查力度，会同交

警对违法超限超载车辆进行查处。同

时，路政部门已通知养护清扫人员加强

清扫力度，确保公路整洁。


